

Es geht um den Versuch der gefährlichen Körperverletzung

Salzhemmendorfer attackiert einen Duinger mit der Eisenstange - Polizei leitet Strafverfahren ein

Duingen/Salzhemmendorf (wbn). □ Üble Attacke mit einer Eisenstange. □ Ein 29-Jähriger aus Salzhemmendorf hat im Streit mit einer Eisenstange nach einem 42-jährigen Mann aus Duingen geschlagen.

Dieser konnte den Angriff gerade noch mit der Hand abwehren. Wie es zum Streit kam und warum der Salzhemmendorfer zu der gefährlichen Waffe griff, geht aus dem Bericht der Alfelder Polizei nicht hervor. Gegen den Salzhemmendorfer ist jedoch aufgrund des Angriffes in Duingen wegen „gefährlicher Körperverletzung“ ein Strafverfahren eröffnet worden.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der Polizeibericht vom heutigen Tag aus Alfeld: „Zu einer gefährlichen Körperverletzung kam es am Samstag abend, 3.9.2011, gegen 21.30 Uhr, in Duingen, in der Triftstraße. Ein 29-jähriger Salzhemmendorfer schlug im Verlauf eines Streites mit einer Eisenstange nach einem 42-jährigen Duinger. Dieser konnte den Schlag jedoch mit der Hand abwehren, zog sich aber dennoch leichte Verletzungen zu. Gegen den jungen Mann aus Salzhemmendorf wurde ein Strafverfahren eingeleitet.“